

#NE-BAHNEN 11. März 2015

Veolia: Keine Überwachungsfahrten auf Simulator

Die Veolia-Konzernleitung plant, zukünftig am Fahrsimulator Prüfungs- und Überwachungsfahrten durchzuführen. Wir lehnen das ab. Prüfungen auf häufig unbekanntem Tz-Baureihen und/oder Strecken führen nicht zur mehr Handlungssicherheit, sondern bedeuten nur Stress und unnötige Verunsicherung für die betroffenen Kolleginnen und Kollegen.



Die Veolia-Konzernleitung plant, zukünftig am Fahrsimulator Prüfungs- und Überwachungsfahrten durchzuführen. Wir lehnen das ab. Prüfungen auf häufig unbekanntem Tz-Baureihen und/oder Strecken führen nicht zur mehr Handlungssicherheit, sondern bedeuten nur Stress und unnötige Verunsicherung für die betroffenen Kolleginnen und Kollegen.

Den Simulator für Übungsfahrten zu nutzen ist ok, denn besondere Betriebssituationen müssen trainiert werden. Das führt zu mehr Sicherheit im Eisenbahnbetrieb - und baut unnötigen Stress ab. Überwachungen müssen im gewohnten Arbeitsumfeld stattzufinden. Das heißt, auf bekannten Strecken und im vertrauten Fahrzeug.